



Senna, Fornals y Asenjo, ayer, junto a Yolanda Peris, presidenta de la Asociación de la Prensa Deportiva de Castellón. VILLARREAL CF

Amarillos en la Roja

Asenjo, Fornals y Senna narran sus vivencias con la selección española / «A día de hoy no me veo en el Mundial», dice el portero, quien no piensa que los seleccionadores «se olviden» del Villarreal

EDU CHOVA CASTELLÓN
A día de hoy no hay ningún jugador del Villarreal que parezca tener garantizada una plaza en la selección con la que España acudirá el próximo verano al Mundial de Rusia, aunque hay tiempo por delante para convencer a Julen Lopetegui de lo contrario. «No creo que se olviden del Villarreal, lo que pasa es que la competencia es muy grande y no es fácil ir a la selección, hay un nivel altísimo. Igual hay que hacer un poco más para ir porque la repercusión del Villarreal es diferente a la de otros equipos pero Julen está llevando a jugadores que quizás no pensaban ir a la selección y eso al resto nos hace soñar», explicaba Sergio Asenjo durante la charla que tuvo lugar ayer en la Universitat Jaume I de Castellón (UJI), organizada por la Asociación de la Prensa Deportiva de Castellón (APDCS).

Y aunque sueñe con Rusia, el portero del Villarreal es pesimista –o realista–. «Hoy en día no me veo, hay tres porteros que están yendo y no hay que engañarse, llevo seis o siete partidos tras la lesión y me queda un mundo para encontrar mi mejor nivel pero si de aquí a mayo estoy al nivel que el seleccionador cree que debo estar para ir...», dejaba en el aire Asenjo durante la charla «Selección española: pasado, presente y futuro», en la que participó junto a Marcos Senna y Pablo Fornals, que hablaron de sus experien-

cias con el combinado nacional y mostraron sus impresiones sobre el Mundial del próximo verano, además de contar algunas anécdotas vividas con la Roja.

Así, Marcos Senna, campeón de Europa con la selección en 2008, recordaba, por ejemplo, cómo fue el encuentro con Luis Aragonés, de cuyo fallecimiento se cumplían ayer cuatro años, en el que le preguntó si quería jugar con España. «Luis vino a Vila-real en 2005 y me dijo su mítica frase. 'Marcos mírame a los ojitos, ¿quieres ir a la selección?' Yo no lo miraba porque intimidaba pero le dije que sí, claro», explicaba Senna, que destacó lo «divertido» que era el ex seleccionador. «Todos los jugadores que han tenido la fortuna de haber estado con él le tienen un cariño enorme, le teníamos como un abuelo más que un padre. Recuerdo uno de los primeros partidos, en Valencia. Yo estaba en el banquillo y habían pitado una falta a favor nuestra. Salió diciendo 'que la tire Marcos' y todos a mi lado se descojonaron. Luego, en sus charlas confundía los nombres de los jugadores. En la final de la Eurocopa, a Ballack le llamaba Wallace y te entraba la risa. Con la tensión que teníamos nos ayudaba porque nos la quitaba. Era un tío muy divertido y he sido un privilegiado de haber estado con él».

En su primera concentración, el

ex jugador del Villarreal se encontró con algunos de los problemas de los novatos. «El primer día que bajé a comer, al principio se dividían las mesas. Estaba la de los catalanes y la de los del Madrid y yo pensaba ¿dónde me meto aquí? Me puse en la mesa de los catalanes y uno de ellos se quedó fuera, se tuvo que poner con los del Madrid y en la cena me enteré que me había sentado en la mesa que no debía».

Una experiencia similar vivió

«Hay jugadores muy válidos en el Villarreal para estar en el Mundial», dice Fornals

Sergio Asenjo. «Llegué a Madrid y tuve la suerte que había algunos con los que había coincidido en el Atlético y otros en la sub-21 pero habían pasado muchos años y no tenía ese contacto tan cercano. En el autobús no sabía dónde sentarme hasta que Iniesta me dijo 'ven, ponte conmigo'. Luego ya vas cogiendo confianza pero la primera vez es complicado».

Fornals, que no ha jugado con la absoluta pero sí lo hace habitualmente con la sub-21, recordaba cuándo fue citado por Del Bosque para formar parte de la preselección

que preparó la última Eurocopa. «Había acabado la Liga, llevaba tres días en Castellón y mi hermana había venido a pasar unos días. Ese mismo día teníamos que llevarla al aeropuerto a Valencia y empezó a sonarme el móvil pero iba conduciendo y no lo cogí. Tenía llamadas perdidas de periodistas, del entrenador del Málaga... Justo llegamos al aeropuerto y mi madre llamó a mi hermana para decirle que me habían convocado para la selección. Casi dejamos a mi hermana tirada en una rotonda y volvimos a casa rápido a preparar la maleta para ir a Madrid».

El futbolista castellanense considera que «hay jugadores muy válidos en el Villarreal para estar en el Mundial» y piensa que, con Lopetegui como seleccionador, quizás haya más opciones todavía. «De la mano de Julen está yendo gente que muchos, cuando daban la lista, igual ni sabían dónde jugaban, como Luis Alberto o Suso. Eso es una baza también a favor del Villarreal para que, si el equipo está bien, pueda haber jugadores que formen parte de la selección». «Julen está haciendo un bloque muy competitivo. Lo que viví la semana que estuve con ellos fue totalmente diferente a la época con Vicente. Ha metido gente fresca y la competencia es altísima. Lo tienen todo para hacer un papel extraordinario en el Mundial», corroboró Asenjo.